

Cortes de luz afectan el suministro de agua: SACM

**BERTHA TERESA RAMÍREZ Y
JOSEFINA QUINTERO M.**

El Director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre Díaz, responsabilizó a las “fuertes interrupciones de energía eléctrica” en diversas colonias de Iztapalapa, Coyoacán y Tláhuac por las afectaciones en el suministro de **agua** en esas delegaciones.

En tanto, las protestas por las fallas en el suministro continuaron en colonias de Gustavo A. Madero y de Tlalpan. Los residentes de San José y Guadalupe Ticomán, así como de Viaducto Tlalpan coincidieron en que la escasez se ha agudizado en los meses recientes.

Por su parte, Ramón Aguirre explicó que las interrupciones del fluido eléctrico son recurrentes y “el problema es que el servicio (de **agua**) depende del tiempo que tarde Luz y Fuerza en restablecer la energía eléctrica, pues al no contar con ésta se deja de bombear”.

Agregó que según Luz y Fuerza estas fallas podrían quedar subsanadas en cuanto entren en operación tres nuevos generadores de energía.

El Sistema de Aguas de la Ciudad de México instrumentó un *operativo* ante la emergencia que vive la ciudad a fin de que la mayor parte de su personal se enfoque a reparar las fallas o des-

perfectos que se puedan presentar en la distribución y evitar la falta de **agua**, informó.

Sin embargo, en colonias de Gustavo A. Madero la explicación que dieron los representantes de la SACM –al realizar un recorrido ayer por la mañana, en el que se vieron registros, tomas y válvulas–, es que la escasez del líquido es originada por el crecimiento de viviendas que ha hecho que la red de distribución resulte insuficiente.

La creación de nuevas tomas, indicaron los vecinos, sería la solución, pero ampliar la red significaría para otras colonias una reducción en el suministro, el cual, aseguran, “les llega a cuentagotas”.

Los afectados solicitaron la ampliación de la tubería, “hay vecinos que tienen **agua** y es de donde se pasaba a otros, pero los problemas hicieron que desconectaran las mangueras”.

Entre las propuestas para resolver la escasez se mencionó que se permita el uso de tomas domiciliarias o hacer las conexiones que se requieren en la tubería de Dragones de América, pero los vecinos se oponen.

Mientras, los colonos de Viaducto Tlalpan fueron atendidos por autoridades de la demarcación quienes se comprometieron a dotarlos del líquido en las próximas horas.

